
平成２２年度さぬき市働く婦人の家運営委員会 会議要旨（要約） 
１ 日 時 平成２２年８月１１日（水）  １０：００～１１：３０ 
２ 場 所 志度働く婦人の家２階図書室 
３ 出席者［委 員］寒川 福見  金岡 エミコ 中田 啓子  矢木 志津枝 
          高崎 通   高橋 アイ子 宮岡 由喜美 
     ［事務局］出口 俊明  間嶋 文一  大坪 洋平 
          松岡 義治   
     ［傍 聴］０名 
４ 議 題 委員長・副委員長選任 

平成２１年度働く婦人の家事業報告について 
      平成２２年度働く婦人の家事業計画について 
      その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（委 員） 
（事務局） 
（事務局） 
 
 
 
（委 員） 
（事務局） 
 
（委 員） 

ただ今から平成年２２度さぬき市働く婦人の家運営委員会を開会しま

す。 
 まず、本日の委員の出席者は７名で半数以上の出席となりましたので、

この会が成立することを報告します。 
議題に入る前に、さぬき市働く婦人の家運営委員の任期がこの５月３1日
で任期満了となりました。今年度から新たに委員をお願いしたわけですが、

任期は６月１日からの２か年となっています。今回、新しく２名の方が就

任され全委員で７名です。委員の数は１０名までとなっていますが、公募

３名の応募がなかったので、欠員となっています。 
それでは、初めての顔合わせですので、簡単に自己紹介をお願いいたし

ます。 
（委員自己紹介） 
（事務局自己紹介） 
 それでは、これより議事に移ります。 
委員改選に伴い、さぬき市働く婦人の家条例施行規則第９条で委員会に

委員長及び副委員長を置き、選任は委員の互選とありますので、ここで委

員皆様の中で委員長、副委員長を選んでいただくようお願いします。 
（立候補者なし） 
事務局案として委員長 高崎通委員、副委員長 高橋アイ子委員でお願い

したいと考えています。よろしいでしょうか。拍手多数で決定とします。 
（拍手） 



（事務局） 
 
（委員長） 
（事務局） 
 
 
（委員長） 
 
 
（事務局） 
（委員長） 
（委 員） 
 
（事務局） 
（委 員） 
 
（事務局） 
 
（委員長） 
 
（事務局） 
（委員長） 
（委 員） 
（事務局） 
 
（委 員） 
（事務局） 
 
 
（委員長） 
 
（事務局） 
 
（委 員） 
 
（事務局） 

拍手多数により委員長を高崎 通さんに、副委員長を高橋アイ子さんに

お願いします。委員長の高橋 通から、ごあいさつをお願い致します。 
（委員長あいさつ） 
それでは「さぬき市働く婦人の家条例施行規則」第１０条により、議長

を高崎 通さんにお願い致しまして議事に入っていただきたいと存じま

す。よろしくお願い致します。 
お手元にお配りしてございます会議の次第に従いまして、会議を進めて

まいりたいと存じます。｢平成２１年度働く婦人の家事業報告｣を事務局か

ら説明をお願いします。 
（事務局説明） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
 資料中の料理教室の利用者人数ですが、プチコック教室と一緒に集計し

ているのですか。 
はい、一緒に集計しています。 
 料理教室一つに表示するのではなくて食生活改善推進協議会と定期使用

団体は実施目的が違うので分けて表示をしてほしい。 
２２年度から各団体ごと分けるようにします。 

 
 続きまして、｢平成２２年度働く婦人の家事業計画｣を事務局から説明を

お願いします。 
（事務局説明） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
 ２階の和室の畳が傷んでいるので、どうにかなりませんか。 
 限られた予算の中で優先順位を決めて、来年度予算に要望し対応してい

きたいと考えています。 
 館内のワックスがけは、行ってくれるのですか。 
 利用者協議会の方で、ワックスがけを行うことが代表者会で、決定しま

した。 
 
最後に「その他」について、事務局及び委員の中であれば説明をお願い

します。 
４月より、志度働く婦人の家が志度公民館として併用されることとなり

ましたのでお知らせします。 
志度働く婦人の家はいつも一杯で使用できない時があるのでどうにかな

らないか。 
使用日が前もって分かるなら早めに予約していただくか、その他の施設



  

 
（委員長） 
 
 
（事務局） 

を使用していただくようお願いしたい。 
以上で予定されていました議題については、全て終了いたしました。そ

れでは、本日の議事をこれで終了させていただきたいと思います。事務局

のほうへ進行をお返し致しますので、お願いします。 
委員長、議事進行ありがとうございました。以上を持ちまして、平成２

２年度さぬき市働く婦人の家運営委員会を閉会させていただきます。委員

の皆様におかれましては、これから２年間よろしくお願い致します。 
 来年度の働く婦人の家運営委員会は、８月上旬頃を予定しております。

本日はご苦労様でした。 


